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VERBALE N. 19 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO STRAORDINARIO 

TRIENNIO 2015-2018 

 

Il giorno 6 novembre 2018 alle ore 16,00 si riunisce nella presidenza il CdI dell’IC Viviani per 
discutere il seguente odg: 

1) Sospensione attività didattica per interventi tecnici e sicurezza sede centrale e plesso Viviani; 
2) Varie ed eventuali. 

Sono presenti i genitori: G. De Gennaro, L. D’Angelo, V. Chines, Parrella, P. Carbone. 

Sono presenti i docenti: I. Forni, C. Cerasuolo, R. Fiorillo, M. Papa, A. Puglia, L. Molinaro. 

Risultano assenti la componente ATA M. Manetti e la prof.ssa G. Mincione. 

Funge da segretario la prof.ssa Molinaro. 

Verificato il numero legale , il presidente dichiara aperta la seduta. 

La DS riassume brevemente l’accaduto: 

- in data 29 ottobre a causa del maltempo  e forti raffiche di vento la primaria (2C, 3B) e l’infanzia 
(sez. C, D) e il doposcuola sono uscite anticipatamente.  

 – il giorno 30 ottobre le prove di evacuazione concordate con RSPP sono state rinviate per la chiusura 
da parte del Comune. 

- il 30 ottobre è stato effettuato il primo sopralluogo della DS con i propri tecnici e la Municipalità. 

Dal primo sopralluogo risulta quanto segue: 

Il plesso Orazio non è stato interessato da alcuna emergenza, per cui le lezioni sono state interrotte 
solo nella giornata del 30 ottobre. 

Sede centrale  

- Alberi di alto fusto: distacco di rami più o meno grandi con ostruzione delle vie di fuga e 
inagibilità dei punti di raccolta; 

- Sollevamento delle guaine di copertura; 
- Abbondanti infiltrazioni dal lucernaio, recentemente oggetto di manutenzione straordinaria e, 

localmente, in alcune aule 
- Per gli infissi si è constatata la stabilità, ma si dovrà intervenire quanto prima per evitare il 

peggioramento dello stato degli stessi.  

Plesso Viviani: 

- Alberi di alto fusto: distacco di rami più o meno grandi con ostruzione delle vie di fuga e 
inagibilità dei punti di raccolta; 

- Sollevamento delle guaine di copertura; 
- Abbondanti infiltrazioni in alcuni locali 
- Per gli infissi si è constatata la stabilità, ma si dovrà intervenire quanto prima per evitarne il 

peggioramento dello stato. Si sottolinea che è stato richiesto già da tempo, finanziamento da 
Fondi Europei per la sostituzione degli stessi. 
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Da tali verifiche si è resa necessaria la chiusura anche del 31 ottobre. 

Si precisa che il 30 ottobre la relazione della DS sulle condizioni delle due sedi è stata inviata a: 
Sindaco, Assessorato all’Istruzione, Presidente della I Municipalità, Servizio Verde Città , 
Protezione Civile e VV.FF.. 

A fronte di tale comunicazione, il giorno 5 /11 sono intervenuti i VV.FF. che hanno confermato le 
criticità, per le quali hanno redatto verbale giunto all’Istituto in data odierna. 

Il 2 novembre è stato fatto ulteriore sollecito al SAT e al Servizio Verde della Città. 

La scuola in ospedale è stata chiusa il 31 ottobre e riaperta  il 5 novembre. 

Il 5 novembre, a seguito di un nuovo sopralluogo della DS con i tecnici e con la Municipalità, sono 
emerse: 

-  nuove infiltrazioni in alcune aule al primo piano della sede centrale, per cui si provvederà ad 
uno spostamento delle tre classi che le occupano al piano del teatro. 

Poiché il Servizio Verde della Città del Comune è impegnato in altri interventi, la Municipalità si è 
fatta carico con i propri mezzi di intervenire mercoledì pomeriggio nella sede centrale con due 
squadre per la potatura degli alberi, per l’agibilità degli spazi aperti e interventi sull’edificio. 

La Municipalità ha previsto di dare priorità all’accessibilità della sede centrale e successivamente del   
plesso Viviani. Non è possibile garantire una tempistica certa, ma si è ipotizzato di riaprire la sede 
centrale venerdì 9 c.m.. 

La Municipalità ha sottolineato che i tempi degli interventi sono legati agli eventi metereologici.  

Nell’ipotesi ottimale in cui la sede centrale venga consegnata venerdì 9 o lunedì 12, con  certificazione 
dell’agibilità, il CdI stabilisce che le attività didattiche della scuola dell’infanzia e primaria 
ricominceranno regolarmente. 

Per il plesso Viviani, se si verificasse il protrarsi dell’inaccessibilità, il CdI stabilisce di utilizzare la 
sede centrale anche per la scuola secondaria con una turnazione pomeridiana a giorni alterni di 10 e  
11 classi; per 5 ore della durata di 50 minuti. Non è possibile usufruire di un numero maggiore di aule 
perché l’arredo scolastico non è adeguato all’età. 

Alla richiesta della sig.ra Carbone in merito ai tempi, la DS risponde che si potrebbe partire da lunedì 
12 o martedì 13, considerato ciò che verbalmente ha comunicato la I Municipalità. 

Naturalmente l’organizzazione dei turni verrà precisata appena possibile. 

Un eventuale protrarsi della situazione richiederà nuovi aggiornamenti. 

La prof.ssa Puglia va via alle ore 17,20 

2)Varie ed eventuali 

La sig.ra D’Angelo chiede se i docenti possano provvedere a dare un assegno agli alunni tramite 
Whatsapp di gruppo dei docenti. La docente Papa informa che il Collegio dei docenti dovrebbe 
provvedere ad approvare tale ipotesi.  

La sig.ra D’Angelo lascia la riunione alle ore 17,40 
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La DS informa che ha fatto richiesta al Comune per riattivare il servoscala del plesso Viviani, almeno 
per il primo tratto. Non avendo ricevuto risposta dal Comune è stata chiamata la ditta per la 
manutenzione che effettuerà un sopralluogo. La DS chiede al Consiglio di poter usufruire dei fondi 
per l’Edilizia scolastica. Il Consiglio approva. 

La seduta si chiude alle ore 18.45 

F.to Il Segretario del Consiglio                                                  F.to  Il Presidente del Consiglio 

  Prof.ssa Laura Molinaro                                                               dott. Giosuè De Gennaro  


